
y un instituto de secundaria en la
zona. ¿Ha habido algún avance?
–J.M.T: Nada, ninguno, la Direc-
tora Provincial dice que no entien-
de necesaria la construcción de
un colegio, en contra de la opinión
de los vecinos y de la junta direc-
tiva.
–J.C: Es verdad que le avalan los
datos, hay colegios públicos en los
que sobran plazas, ahora, no pode-
mos obviar el tema de la distancia,
que todo el mundo quiere tener el
colegio de sus hijos cerca. Se pue-
de ir pensando en dar otro uso a
colegios que se quedan obsoletos.
Otro punto importante es el de la
defensa de la enseñanza pública.
En el Nuevo Cáceres el único cole-
gio que hay es privado.
–J.M.T: Hay que tener en cuenta
que entre la gente del Nuevo Cáce-
res y la del nuevo polígono que se
va a construir en la charca Musia
aquí se van a concentrar unas
15.000 personas, y hay que con-
tribuir a descongestionar el trá-
fico que se puede generar. Tam-
bién queremos recordar el com-
promiso del alcalde para construir
una guardería.

Comisaría

–Sin duda el proyecto de la comi-
saría de la Policía Nacional es inte-
resante para el barrio...
–J.M.T: Sí, durante este año que
ha transcurrido tuvimos una visi-
ta con el alcalde y nos comentó
que había un plazo para ejecutar
la construcción, y si no se le
podría dar otro uso, así que nos
pusimos en contacto con el Sub-
delegado del Gobierno, estuvo en
el barrio y se comprometió a que
se construiría la comisaría de
Policía Nacional. Es un traslado
de la que está situada en la calle
Diego María Creuhet. Para el
barrio es una dotación intere-
sante, aunque no es peligroso ni
hay problema de inseguridad.

Sede

–Retomando otro tema del pasado.
¿En qué ha quedado su reivindica-
ción de la sede de la Asociación de
Vecinos?
–J.C: Es cierto que el Ayunta-
miento ha acondicionado en los
bajos de un edificio institucional
una sala o dos, una para sede del
barrio y otra para una especie de
ludoteca, y esa sede ha sido utili-
zada por la anterior junta direc-
tiva. Nosotros entendemos que no
reúne las condiciones.
–Entonces su objetivo es recuperar
el edificio que ahora ocupa el Ate-
neo...
–J.C: Es un bien que de hecho per-
tenece al barrio porque en la jun-
ta de compensación se estableció
que el coste destinado a ese cen-
tro recaía de forma proporcional
entre todas las parcelas, pero
entendemos que somos copropie-
tarios del edificio que acoge el Ate-
neo, contra cuyos miembros no
mantenemos ningún tipo de affai-
re, eso que quede claro. Aglutina
a todos los colectivos, y el Ayun-
tamiento no se atreve a meterle
mano, porque entre los miembros
de este colectivo hay represen-
tantes económicos, sociales y polí-
ticos de la ciudad.
–Cuando el Ateneo recupere su
sede en Cánovas ustedes podrán
usar ese edificio...
–Pero a nosotros no nos corres-
ponde decir cuál debe ser la sede
del Ateneo.
–Por concluir, ¿cómo ha sido el año
en cuestión de relaciones institu-
cionales?
–J.M.T: Ha sido bueno, en todo
momento nos hemos sentido escu-
chados.

–¿Cuánto tiempo lleva viviendo
en el Nuevo Cáceres?
–Un año.
–¿Qué le parece?
–Me encanta. Es un barrio muy
cómodo y las calles están muy
bien construidas, es moderno
pero tiene vida.
–¿Cuáles son las carencias que
detecta en el barrio?
–Lo que le falta es lo que está pre-
visto, el Centro de Salud que ya
se va a construir.
–¿Qué le parecen los accesos has-
ta el barrio? ¿Utiliza los medios de
transporte?
–Trabajo en Badajoz y suelo uti-
lizar el coche siempre para acce-

der hasta el barrio.
–Hay algún problema en la orga-
nización del tráfico, ¿lo percibe?
–Bueno, lo que más se nota son
las calles prohibidas. Es un sis-
tema que no me gusta mucho,
por unas calles puedes pasar y
por otras no. No sé si será el sis-
tema más adecuado, pero es com-
plicado.

«Es un barrio
muy cómodo y
bien construido»

MENCHU CORDERO

RESIDENTE

–¿Qué es lo más positivo del
barrio?
–La gente sobre todo. Gente
joven y de todo tipo, trabajado-
res y buena gente, nunca he
tenido ningún problema.
–¿Vives en el barrio o solamente
trabajas?
–Vivo y trabajo.
–¿Qué es lo que más echas en fal-
ta?
–Tal vez más zonas verdes, más
parques y jardines y zonas de
ocio también.
–¿Y el tráfico?
–No sé, no creo que haya ningún
problema, la gente no me comen-
ta nada de eso. Este barrio pare-
ce que se ha puesto de moda, todo
el mundo se quiere venir aquí a

vivir.
–Respecto al comercio, ¿se vive el
barrio como núcleo-dormitorio o
la gente compra aquí?
–Sí, claro, la gente compra.
–Entonces, ¿crees que más comer-
cios en esta zona tendrían éxito?
–Sí. Aquí hay multitiendas, hay
bazares, librerías y si que fun-
cionan. Si hubiera más tiendas
la gente no tendría porqué salir
de aquí.

«Vendrían bien
más parques y
jardines»

CARLOS MONTERO

COMERCIANTE

–¿Cuánto tiempo lleva la librería
en el barrio?
–Abrí la librería hace siete años,
justo cuando empezó a habitar-
se este barrio del Nuevo Cáce-
res.
–¿Está funcionando bien?
–Sí, éxito éxito no se puede decir,
pero no ha ido mal, al ser un
barrio nuevo con población
joven.
–¿Cuáles son los problemas o las
carencias que mas le comenta la
gente que tiene?
–Se necesitan sobre todo más ser-
vicios en general y más colegios
e institutos, centros educativos.
La gente pide sobre todo eso.
–Un colegio también beneficiaría
mucho a su negocio, por los libros

de texto.
–Sí, claro, pero también por la
población joven que hay en el
barrio, que va a generar mucha
población escolar en poco tiem-
po.
–¿Es usted residente de la zona?
–No, yo no vivo aquí, solamente
vengo para trabajar.
–¿Utiliza el transporte público para
llegar?
–Vengo en mi propio coche.

«La gente
demanda un
colegio»

MIGUEL ÁNGEL ORTEGA

LIBRERO

REDACCIÓN CÁCERES

La Dirección General del Agua
del Ministerio de Medio
Ambiente ha autorizado la
declaración de emergencia para
la ejecución de las obras de repa-
ración y ampliación de las ins-
talaciones de abastecimiento de
17 municipios de la provincia de
Cáceres por un importe de más
de dos millones de euros a fin de
garantizar el abastecimiento de
agua en condiciones de cantidad
y calidad, según informa el
Ministerio de Medio Ambiente.

Los municipios beneficiados
son Aldeanueva de la Vera, Cua-
cos de Yuste, Losar de la Vera,
Madrigal de la Vera, Pasarón de
la Vera, Tejeda de Tiétar, Val-
deíñigos, Valverde de la Vera y
Viandar de la Vera, en la comar-
ca de la Vera. Las obras a eje-
cutar en esta zona tendrán una
inversión de 1.234.078 euros y
consistirán, entre otras actua-
ciones, en la mejora de la cap-

tación, de las conducciones exis-
tentes y de azudes, así como la
ejecución de sondeos para cap-
tación de agua e implantación
de sistemas de tratamiento para
mejora de la calidad de los recur-
sos.

Otras 8 poblaciones

Estas mismas obras se ejecuta-
rán en otras ocho poblaciones
de la provincia de Cáceres: Cabe-
zo, Deleitosa, Garciaz, Garrovi-
llas, Hervás, Riomalo de Arri-
ba, Rubiaco y Valdehúncar, con
una inversión de 864.130 euros.
Los importantes incrementos de
población que estos municipios
registran durante el verano, uni-
do a las escasas precipitaciones
de este año, han obligado al
Ministerio de Medio Ambiente
a acometer estas obras con
carácter de urgencia y atender
las necesidades de los ciudada-
nos de Cáceres, garantizando la
disponibilidad y calidad de los
recursos hídricos).

Autorizadas obras
de emergencia para
el abastecimiento de
agua en 17 municipios

REDACCIÓN CÁCERES 

El Ministerio de Agricultura,
Pesca y Alimentación ha apro-
bado el proyecto de mejora y
modernización de infraestruc-
turas de riego de la Comunidad
de Regantes de la margen
izquierda del río Alagón, sector
XIII, en el término municipal de
Riolobos, unas obras que serán
promovidas por la Sociedad
Estatal de Infraestructuras
Agrarias (SEIASA)  de la Mese-
ta Sur, en virtud de un convenio
suscrito con el MAPA en octu-
bre del año 2000.

Este proyecto, declarado de
interés general en 2001, e inclui-
do en el vigente Plan Nacional
de Regadíos, contará con un pre-
supuesto de la Administración
de 1.519.117 euros, cantidad con
la que se financiará la instala-

ción de tuberías enterradas para
la distribución del agua, cuya
toma se realiza en el Canal Prin-
cipal de la margen izquierda del
río Alagón.

La mejora de infraestructu-
ras de riego contempla la cons-
trucción de una toma modula-
da en el canal de la margen
izquierda del río Alagón, de la
que partirá la red de riego, así
como de un depósito de hormi-
gón armado y de una caseta
para albergar el equipo de fil-
trado de la red de riego. Tam-
bién está prevista la  instalación
de una línea eléctrica aérea de
MT, y  de un centro de transfor-
mación y línea de baja tensión.
Las obras, de las que se benefi-
ciarán 71 regantes, afectarán a
una superficie de 335 hectáreas
ubicadas en el término munici-
pal de Riolobos.

Destinan más de un millón
de euros para los riegos
en el término de Riolobos

En la imagen, de archivo, Garrovillas de Alconétar, una de las
localidades que se beneficiarán de estas obras de mejora. / HOY
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